

CAGNOTTE

Pour les enfants Népalais

Date limite :
Samedi 5
Octobre
2024

POUR LES ENFANTS NEPALAIS Équiper les 50 enfants du village de matériel scolaire et mobilier de salles de classes. POURQUOI CE PROJET SOLIDAIRE ? Du 5 au 25 octobre 2024 nous allons faire nos premiers pas au Népal. Nous souhaitons profiter de cette occasion pour apporter une aide supplémentaire aux villages qui sont toujours en reconstruction depuis le terrible tremblement de terre du 25 avril 2015. 8000 morts et 8 millions de Népalais ont été impactés. Cette événement tragique qui est venu rappeler que le Népal fait partie des pays les plus pauvres de la planète. -300.000 habitations et 24.000 salle de classes détruites-1/4 des népalais vivent sous le seuil de pauvreté-le salaire moyen est de 80 € par mois • LE PROJET SOLIDAIRE : Nous allons passer 1 semaine dans le village de Sangé Sherpa un ami sportif au grand cœur et un grand athlète d'ultra-trail qui a déjà reconstruit l'école pour laquelle il manque encore de matériel scolaire. Ainsi nous apporterons ce matériel scolaire pour les enfants et des fonds pour améliorer les conditions de vie des familles. L'intégralité de cette cagnotte est destinée à l'achat du matériel. Un grand merci pour votre contribution, nous partagerons avec vous les moments forts de notre visite du village ainsi que la distribution du matériel aux enfants. Méline et Emir

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/QYAiDv1W>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Emir Grairi